

大口町プロモーション通信

大口町の魅力発見ツアー 「株式会社岡谷特殊鋼センター見学ツアー」報告



大口町の魅力を発見し発信する活動をおこなうおおぐち宣伝部では、「大口町の魅力のひとつとして、大口町内にある企業の素晴らしいを知ってほしい」という思いから、在住・在勤の方を対象とした工場見学ツアーアーを企画しています。

今回は、11月3日（月・祝）（株）岡谷特殊鋼センターを見学しました。47年に、岡谷鋼機グループの一員として「ものづくり」の地である大口町に拠点を構えて会社を設立。特殊鋼・普通鋼・非鉄金属の在庫販売ならびに各種加工をおこなっています。自社での切断加工、機械加工、製缶加工、さらには多くの加工協力会社との緊密な連携のもと、多種多様な加工に対応しています。

参加者は20名、小学生から大人まで幅広い年代の方じで、参加いただき、普段は見ることのできない工場内の設備や作業を見学しました。

大口町プロモーションサイト紹介



大口町プロモーションサイト 「さくら咲く 笑顔咲く 大口町」

このサイトは、より多くの方々に「まちの魅力」である大口町で活動している「人」を知つていただきたく、開設しました。「まちの魅力」である五条川の桜を中心とした大口町の農業、企業、歴史伝統、特産品、行事などを携わる「人」を通して紹介しています。ぜひご覧ください。



▲大口町
プロモーション

△普段、知ることのない工場内を見学させていただき、とても勉強になりました。
△現代の工場の近代化の状況が見れるのかよく分かりました。
△地元企業がどんな製品を作っているのかよく分かりました。
△身近だが知らない会社を知ることができた。
△忙しい中、業務内容をわかりやす

く説明してもらえてよかったです。
△おおぐち宣伝部のコメント
工場内がとても整然としていて驚きました。また、想像以上に機械化され、人が重たいものを扱つたり、危険な作業をしたりしなくて良い事にとても感心しました。

△製造業の「機械油のにおいがして、騒々しい」という印象が払拭されました。

参加者アンケート

△説明してもらえてよかったです。

おおぐち宣伝部のコメント

△工場内がとても整然としていて驚きました。また、想像以上に機械化され、人が重たいものを扱つたり、危険な作業をしたりしなくて良い事にとても感心しました。